

POUR UNE AIDE INTERNATIONALE ECO-RESPONSABLE

Face à l'urgence et la gravité des enjeux climatiques et environnementaux, le REH œuvre à une meilleure compréhension et prise en compte de ces enjeux par les acteurs francophones de l'aide humanitaire et du développement, et les accompagne dans l'adoption de pratiques plus respectueuses de l'environnement.

Le Réseau Environnement Humanitaire (REH) est né en 2012 d'un besoin partagé d'échanger et de progresser sur l'intégration des questions environnementales dans l'aide internationale.

Il s'est fixé trois objectifs :



Favoriser le partage d'expériences et de connaissances sur les liens entre environnement et aide humanitaire ou de développement.



Réaliser des études, outils ou des projets, les diffuser et promouvoir le passage à l'action.



Faire du plaidoyer afin de favoriser l'intégration institutionnelle des préoccupations environnementales dans le secteur.

Animé par le Groupe URD, il rassemble plus de 150 individus et une vingtaine d'organisations, et est coordonné par un comité de pilotage élu pour deux ans, composé de six ONG et d'un think tank, définissant les grandes orientations du réseau. Des groupes de travail étudiant des sujets spécifiques, tels que l'empreinte carbone, la gestion des déchets, les outils d'évaluations environnementales, les achats durables, etc.

Le REH est un réseau ouvert à toute personne ou organisation intéressée par ces questions !

Pour en savoir plus : <https://www.environnementhumanitaire.org/>

Contact : secretariat@environnementhumanitaire.org





PROMOTING ENVIRONMENTALLY SUSTAINABLE INTERNATIONAL AID

Réseau environnement Humanitaire

Given the urgency and seriousness of the climate and environment crises, the REH aims to improve understanding and awareness of these issues among French-speaking humanitarian and development actors, and help them adopt more environmentally sustainable practices.

The Réseau Environnement Humanitaire (REH) was created in 2012 due to a collective need to discuss environmental issues and improve the way these are addressed in international aid sector.

To ensure that environmental issues are taken into account more effectively, it has three objectives:



Encourage the sharing of experience and knowledge on the links between the environment and humanitarian or development aid.



Support studies, tools and projects aimed at reducing the environmental footprint of humanitarian and development aid, disseminate them and promote action.



Advocate in order to promote the institutional integration of environmental concerns in the sector.

Facilitated by Groupe URD, it is made up of over 150 individuals and around 20 organisations. It is coordinated by a steering committee which is elected for two years. This steering committee, which includes six NGOs and a think tank, defines the main orientations of the network. The network has a number of working groups who focus on specific topics, such as carbon footprints, waste management, environmental assessment tools and sustainable procurement.

The REH is open to any individual or organisation interested in environmental issues in the international aid sector!

More information: <https://www.environnementhumanitaire.org/>

Contact: secretariat@environnementhumanitaire.org

